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スローガン 自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！

～鳴西ＰＲＩＤＥを育みながら～

１ 鳴西ＰＲＩＤＥを見つけました！。 ４ 「ゴミが落ちてたので拾ったよ」！

先日の放送朝会で、鳴西ＰＲＩＤＥ 朝、運動場に出てみると、子どもたちは、思

を見つけたお話をしました。それは何 い思いに仲よく元気に遊んでいます。中には、

かと申しますと、登下校の際、横断歩道を渡り終 「校長先生、ゴミが落ちていました」と近くで、

わった後、停車してくださったドライバーにお辞 いっしょに拾う児童もいます。

儀をすることです。そうすることによって、ドラ 安全で美しい環境維持のために貢献できたこ

イバーの安全意識も高めるし、地域全体の交通安 とに「ありがとう。」という返事を返すと、ニ

全に対する意識も高まると思われるからです。実 ッコリと笑顔でうなずいて教室へ戻っていきま

際に私も児童のその姿を見て、心が引き締まりま した。学校のために、地域のために何か頑張れ

した。小さい学年から大きな学年までできている る、無理なく、自然に頑張れるそのような鳴門

ことに、すばらしいなあと誇りをもちました。落 西小学校をめざしたいと改めて強く感じました。

ち着いて、安全な登下校を続けてほしいと思いま ５ スッキリした廊下！

す。 先生方が協力し、廊下においてあったものに

２ ４月２７日は、今年度初の授業参観日並びに ついて、別場所に収納する等をして、余裕をも

ＰＴＡ総会があります。 って歩行ができるようにと改善しました。随分

４月２７日(土)の２校時に授業参観、そして、 とスッキリとした廊下となりました。

３校時にはＰＴＡ総会が予定されています。新学 非常時の際にもより安全に避難が可能となっ

年になって初めてですので、ご都合がつくＰＴＡ たと思います。地震や火災等に備えて、子ども

のみなさまは、是非ともご来校いただけたらと思 たちや教職員の安全確保に向けて、複数の目で

います。 子どもたちが元気に学んでいる姿を見 今後もいろいろと考えて、行動していきたいと

ていると、私達もきっとエネルギーをもらえるは 考えています。

ずです。

ＰＴＡ総会は、コロナ禍においては書面で開催

されておりましたが、今年度は対面になっていま

す。ご都合が許す限り、どうぞご参加よろしくお

願いいたします。運動場へ車を出入りする際には、 ６ 朝の登校風景！

くれぐれもお気をつけください。 昨年度もお伝えしましたが、私は、朝の登校

３ 熱中症に気をつけましょう！ 風景が大好きです。保護者の方や地域の方に見

先日の天気予報で、このゴールデンウィーク前 守られ、登校している風景です。中には、おう

半は、気温が上がり、所によっては真夏日になる ちの方と話をしながら、また、自転車をおうち

地方もあると報道されていました。また、今夏も の方が押しながらいっしょに登校する様子を拝

暑くなるでしょうということで、熱中症予防の意 見します。すると、「大切な命をお預かりして

識を高めておく必要があります。適度な水分補給 いる」という思いが強くなり、今日も頑張るぞ！

や服装での調節など、今から少しずつ備えておき という気持ちにさせてもらえます。教職員一同、

ましょう。 誠実に今後も教育実践を続けていきます。

（文責：校長 内田 洋一）
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